

newsletter

Tanhana Dharma Mangrva | edisi 171, Oktober 2023



Program Pendidikan Singkat Angkatan 24 Lemhannas RI Resmi Ditutup



Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi ToBe Institute Angkatan II dan BPJS Ketenagakerjaan Tahun 2023



Lemhannas RI Diskusikan Urgensi Evaluasi Undang-Undang TNI



Lemhannas RI Melaksanakan Transfer Pengetahuan dari Pemrov Jawa Barat Guna Sukseskan Reformasi Birokrasi

Daftar Isi

- 2 Hadiri RDP, Lemhannas RI Bahas Penyesuaian Rencana Kerja Dan Anggaran T.A. 2024
- 3 Gubernur Lemhannas RI Hadiri Acara Saran Kebangsaan IKAL Lemhannas
- 3 Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi ToBe Institute Angkatan II dan BPJS Ketenagakerjaan Tahun 2023
- 4 Lemhannas RI Selenggarakan FGD Penguatan Sistem Jaminan Sosial Nasional
- 5 Lemhannas RI Susun Rekomendasi Terkait Konstitusi Dalam Ketatanegaraan Republik Indonesia
- 6 Realisasikan EBT Nasional, Lemhannas RI Gelar FGD Penyusunan Peta Jalan PLTN
- 7 Lemhannas RI Diskusikan Urgensi Evaluasi Undang-Undang TNI
- 8 Lemhannas RI Selenggarakan Penataran Istri dan Suami Peserta PPSA 24
- 9 Kepala Biro Humas Settama Lemhannas RI Berikan Pengenalan Lembaga Kepada Peserta Penataran Istri dan Suami PPSA 24
- 10 Lemhannas RI Melaksanakan Transfer Pengetahuan dari Pemprov Jawa Barat Guna Sukseskan Reformasi Birokrasi
- 11 Sejumlah Prajurit TNI dan Personel ASN Lemhannas RI Menerima Kenaikan Pangkat
- 12 Program Pendidikan Singkat Angkatan 24 Lemhannas RI Resmi Ditutup

Tim Redaksi

Penanggung Jawab Suratno

Redaktur Kusyuwono

Penyunting/Editor Bambang Iman Aryanto

Pembuat Artikel Naomi Augustina, Sucitra Putri

Penerjemah Magista Dian Fitrilia, Dwi Ariyani

Desain Grafis Arini Maulidia

Fotografer Angga Mitra Tama

Sekretariat Maulida Arbaningsih

Alamat Redaksi

Biro Humas Settama Lemhannas RI,

Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10,

Jakarta Pusat, 10110

Telp. (021) 3832470

Email redaksihumaspubbit@gmail.com

Instagram: @lemhannas_ri

Facebook: @lembagaketahanannasionalri

Twitter: @LemhannasRI

Youtube: Lemhannas RI

TikTok: @lemhannas_ri



<https://www.lemhannas.go.id>



Hadiri RDP, Lemhannas RI Bahas Penyesuaian Rencana Kerja Dan Anggaran T.A. 2024

Rabu

13

09/2023

JAKARTA - Wakil Gubernur Lemhannas RI, Laksda TNI Maman Firmansyah didampingi sejumlah pejabat Lemhannas RI menghadiri Rapat Dengar Pendapat (RDP) Lemhannas RI dengan Komisi I DPR RI pada Rabu (13/9), di Komplek DPR RI.

Dalam RDP yang membahas penyesuaian rencana kerja dan anggaran Lemhannas RI tahun anggaran 2024 tersebut, Maman Firmansyah menyampaikan beberapa poin, yakni Lemhannas RI telah mendapatkan alokasi pagu anggaran tahun 2024 berdasarkan surat edaran bersama Menteri Keuangan RI dan Menteri PPN/ Bappenas RI Lemhannas RI

juga telah mengajukan usulan penambahan anggaran (inisiatif baru) dan Lemhannas RI telah menyesuaikan kenaikan belanja pegawai.

Atas dasar tersebut, Komisi I DPR RI menyetujui pagu alokasi anggaran RAPBN tahun anggaran 2024 untuk program dukungan manajemen dan pembinaan ketahanan nasional.

Komisi I DPR RI juga akan melanjutkan hal tersebut kepada Badan Anggaran DPR RI untuk dapat ditindaklanjuti sesuai dengan mekanisme, prosedur, dan ketentuan peraturan perundang-undangan.

JAKARTA - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto menghadiri acara “Saran Kebangsaan” yang diselenggarakan oleh Ikatan Keluarga Alumni Lemhannas (IKAL Lemhannas) pada Minggu (17/9), di Kediaman Ketua Umum DPP IKAL-Lemhannas Jenderal TNI (Purn) Agum Gumelar, Jakarta Selatan.

Pada kesempatan tersebut, Andi Widjajanto menyampaikan bahwa Indonesia saat ini sedang memasuki satu titik krusial, karena jika Indonesia berhasil menjalankan pemilu tahun 2024 secara demokratis, maka Indonesia akan satu langkah menuju negara demokrasi matang.

Lebih lanjut, Andi Widjajanto menyampaikan pada Pemilu 2024 akan menjadi momentum bersejarah. Pertama, secara ekonomi, pemilu 2024 diadakan saat Indonesia dalam golongan negara menengah atas. Kedua, pemilu 2024 akan menjadi pemilu yang didominasi generasi

Gubernur Lemhannas RI Hadiri Acara Saran Kebangsaan IKAL Lemhannas

Minggu

17

09/2023



Y dan Z. Ketiga, pemilu 2024 untuk pertama kalinya menjadi pemilu dengan prediksi pemilih perempuan sebanyak 51%. Keempat, pemilu 2024 menjadi pemilu urban, dimana banyak pemilih yang tinggal di kota.

Andi Widjajanto berharap kolaborasi Lemhannas RI dengan IKAL Lemhannas dapat berlangsung dengan baik dalam mengawal proses

kematangan demokrasi dan pilar-pilar kebangsaan untuk mendapatkan Indonesia maju tahun 2045. Turut hadir dalam kegiatan, Wakil Gubernur Lemhannas RI Laksda TNI Maman Firmansyah, Sekretaris Utama Lemhannas RI Irjen Pol Drs. R.Z. Panca Putra S., M.Si., dan Deputi Pengkajian Strategik Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P.

Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan bagi ToBe Institute Angkatan II dan BPJS Ketenagakerjaan Tahun 2023

Senin

18

09/2023



JAKARTA - Lemhannas RI kembali menyelenggarakan kegiatan pemantapan nilai-nilai kebangsaan bagi Alumni ToBe Institute angkatan II dan BPJS Ketenagakerjaan tahun 2023 selama tujuh hari (18-24/9). Kegiatan yang mengangkat tema “Implementasi Nilai-Nilai Kebangsaan yang Bersumber Dari Empat Konsensus Dasar Bangsa guna Memelihara dan Meningkatkan Kualitas Kehidupan Bermasyarakat, Berbangsa dan Bernegara” diikuti 60 orang alumni ToBe Institute dan 27 orang dari

BPJS Ketenagakerjaan.

Wakil Gubernur Lemhannas RI Laksda TNI Maman Firmansyah yang secara resmi membuka kegiatan menyampaikan bahwa perkembangan strategis saat ini tidak terlepas dari kemajuan ilmu pengetahuan khususnya pada bidang teknologi informasi. Kemudahan akses informasi memungkinkan masuknya nilai-nilai budaya asing yang dapat memengaruhi kehidupan bangsa Indonesia sehingga kegiatan ini dapat menjadi salah satu upaya dan

bentuk tanggung jawab moral dalam mengatasi berbagai persoalan bangsa.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Yayasan Pendidikan Indonesia Raya Bersatu (YPIRB) Dodi Rustandi, S.Ikom selaku badan hukum yang menaungi ToBe Institute menghaturkan rasa terima kasihnya kepada Lemhannas RI yang telah menerima peserta ToBe Institute untuk bersama memantapkan nilai kebangsaan yang nantinya turut serta bersama pemerintah menguatkan nilai kebangsaan.

Sementara itu, Direktur Umum dan SDM BPJS Ketenagakerjaan Abdur Rahman Irsyadi dalam kesempatannya juga menyampaikan apresiasinya kepada Lemhannas RI yang telah menyelenggarakan program pemantapan nilai-nilai kebangsaan dan rasa terimakasihnya kepada ToBe Institute atas kolaborasi yang dilaksanakan.

Lemhannas RI Selenggarakan FGD Penguatan Sistem Jaminan Sosial Nasional

Selasa

19

09/2023

JAKARTA - Direktorat Pengkajian Sosial Budaya dan Demografi Lemhannas RI menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) dengan topik “Penguatan Sistem Jaminan Sosial Nasional Melalui Penerima Bantuan Iuran Untuk Program Jaminan Kecelakaan Kerja dan Jaminan Kematian Bagi Pekerja Informal” pada Selasa (19/9), di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

Kegiatan dibuka langsung oleh Wakil Gubernur Lemhannas RI Laksamana Madya TNI Maman Firmansyah. Dalam sambutannya, Maman Firmansyah menyampaikan bahwa pemerintah Indonesia memiliki komitmen untuk menyediakan Sistem Jaminan Sosial Nasional (SJSN) bagi seluruh masyarakat melalui undang-undang dan badan penyelenggara jaminan sosial, yakni BPJS Kesehatan

dan BPJS Ketenagakerjaan.

Jaminan sosial ketenagakerjaan memiliki tujuan untuk memberikan rasa aman, perlindungan dan mendorong produktivitas pekerja serta memberikan kontribusi pada perekonomian dan pembangunan bangsa. Namun, dalam mewujudkan jaminan sosial ketenagakerjaan juga terdapat tantangan, terutama untuk pekerja rentan yang umumnya bekerja di sektor informal dan berpendapatan rendah.

“Penguatan jaminan sosial untuk pekerja informal diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan, mengurangi kerentanan sosial dan berkeadilan secara ekonomi, serta memberikan wawasan yang berharga bagi para pemangku kebijakan, praktisi, dan masyarakat umum,” ujar Maman Firmansyah.

Acara yang dimoderatori oleh Tenaga Profesional Bidang Geostrategi dan Ketahanan Nasional Lemhannas RI Dr. Margaretha Hanita, S.H., M.Si menghadirkan beberapa narasumber, yakni Deputi Bidang Kependudukan dan Ketenagakerjaan Kementerian PPN/Bappenas RI Maliki, ST, MSIE, Ph.D., Wakil Ketua Komisi Pengawasan Monitoring dan Evaluasi Dewan Jaminan Sosial Nasional Indra Budi Sumantoro, S.Pd. M.M., Direktur Jaminan Sosial Ketenagakerjaan Kementerian Ketenagakerjaan RI Retno Pratiwi, Kepala Subdirektorat Harmonisasi Peraturan Jaminan Sosial Direktorat Jenderal Anggaran Kementerian Keuangan RI Komala Rini, S.E., M.A., dan Deputi II Bidang Pembangunan Manusia Kantor Staf Presiden Abetnego Tarigan.





Lemhannas RI Susun Rekomendasi Terkait Konstitusi Dalam Ketatanegaraan Republik Indonesia

Rabu
20
09/2023

JAKARTA - Lemhannas RI melaksanakan Focus Group Discussion (FGD) tentang “Konstitusi dalam Ketatanegaraan Republik Indonesia” pada Rabu (20/9) di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI. Kegiatan FGD tersebut dilaksanakan dalam rangka menyusun rekomendasi kebijakan yang strategis dan sistematis guna disampaikan kepada Presiden RI.

Sejak masa reformasi, UUD 1945 telah mengalami empat kali amandemen. Namun, setelah lebih dari 20 tahun, sampai saat ini amandemen keempat masih menjadi amandemen terakhir dan gagasan amandemen kelima belum diwujudkan. Amandemen kelima sering kali dicurigai hanya

untuk kepentingan politik. Padahal amandemen dirasa diperlukan mengingat kondisi lingkungan strategis dan geopolitik dunia yang jauh berubah dibandingkan awal reformasi dulu.

Dalam beberapa kesempatan, MPR RI menyampaikan bahwa pembahasan amandemen kelima merupakan hal yang urgen. Bahkan sejak MPR RI periode 2014-2019, telah dibentuk panitia Ad Hoc yang membahas amandemen terbatas atas konstitusi. “Panitia tersebut mengusulkan untuk menyusun haluan negara serta memberikan kewenangan kepada MPR RI untuk menolak RUU APBN bila bertentangan dengan haluan negara,” ungkap Wakil Gubernur

Lemhannas RI Laksdya TNI Maman Firmansyah.

Dalam mendiskusikan hal diatas, hadir selaku narasumber, yakni Wakil Ketua Mahkamah Konstitusi RI Prof. Dr. Saldi Isra, S.H.; Staf Khusus Bidang Komunikasi Politik dan Kelembagaan Menteri Sekretaris Negara RI Nicolaus Teguh Budi Harjanto, S.I.P., M.A., Ph.D.; Peneliti Hukum Tata Negara dan Pendiri Pusat Studi Hukum dan Kebijakan, Bivitri Susanti, S.H., M.M. Selain itu, turut hadir Anggota Dewan Pengawas KPK/ Pelaku Perubahan UUD NRI 1945, Dr. Harjono dan Staf khusus Ketua Dewan Perwakilan Daerah RI, Dr. Ichsanuddin Noorsy, B.Sc., S.H., M.Si. menjadi penanggap.



Realisasikan EBT Nasional, Lemhannas RI Gelar FGD Penyusunan Peta Jalan PLTN

Senin
25
09/2023

JAKARTA - Lemhannas RI melalui Direktorat Pengkajian Ekonomi dan Sumber Kekayaan Alam (SKA) menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) dengan mengangkat judul “Penyusunan Peta Jalan PLTN Dalam Rangka Merealisasikan EBT Nasional”

pada Senin (25/9), di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

Dalam sambutannya, Deputi Bidang Pengkajian Strategik Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P. menyampaikan bahwa Indonesia

sedang mengalami permasalahan yang cukup pelik akhir-akhir ini, yakni perburukan kualitas udara. Hal tersebut terlihat pada kondisi kabut asap yang menyelimuti gedung pencakar langit di Ibu Kota setiap pagi.

Polusi tersebut disebabkan oleh berbagai faktor, seperti pembuangan emisi dari transportasi dan juga aktivitas industri di Jabodetabek, terutama yang menggunakan batu bara di sektor industri manufaktur dan sumber daya listrik. Adanya beberapa pembangkit listrik tenaga uap (PLTU) di sekitar Jakarta yang beroperasi, ditambah dengan peningkatan emisi kendaraan dan aktivitas industri menjadi pemicu penurunan kualitas udara.

Hal tersebut menjadi perhatian yang serius mengingat dampak pencemaran PLTU terhadap lingkungan dan kesehatan manusia. “Maka diperlukan langkah strategis untuk pembangunan infrastruktur energi dimana dilakukan transisi energi dari penggunaan pembangkit batu bara menjadi pembangkit ramah lingkungan,” ujar Reni Mayerni.

Acara tersebut dimoderatori oleh Direktur Pengkajian Ekonomi dan SKA Laksmi TNI Oktave Ferdinal, S.T.,M.Si.(Han)., CHRMP.,CFrA, adapun beberapa narasumber yang hadir, yakni Plt. Kepala Pusat Riset Teknologi Reaktor Nuklir BRIN RI Dr. Eng. Topan Setiadipura, M.Si., M.Eng.; Direktur Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan Direktorat Jenderal Energi Baru Terbarukan dan Konservasi Energi Kementerian ESDM RI Andriah Feby Misna, S.T., M.T., M.Sc; Anggota Dewan Energi Nasional Dr. Ir. As Natio Lasman dan Executive Vice President Aneka Energi Baru Terbarukan PT. PLN Persero Dr. Zainal Arifin.

Lemhannas RI Diskusikan Urgensi Evaluasi Undang-Undang TNI

Senin

02

10/2023

JAKARTA - Lemhannas RI melalui Deputi Bidang Pengkajian Strategik selenggarakan Focus Group Discussion (FGD) tentang “Evaluasi Undang-Undang TNI” pada Senin (2/10), di Ruang Kresna, Gedung Astagatra Lantai 4, Lemhannas RI.

FGD tersebut, melihat secara komprehensif hubungan antara Pasal 30 UUD 1945, UU Pertahanan, UU TNI, UU Intelijen, UU Industri Pertahanan, UU PSDN, dan revisi yang ada di UU Ciptaker yang terkait dengan industri pertahanan. “Kami mencoba untuk melihat apa yang secara signifikan berubah dalam 20 tahun terakhir dan apa yang secara signifikan akan melompat dalam 20 tahun ke depan,” jelas Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto.

Evaluasi ini dinilai dibutuhkan karena ketika UU 34/2004 tentang TNI dirumuskan pada tahun 2004, kondisi Indonesia masih berada dalam fase awal proses demokrasi. Tantangan yang dihadapi Indonesia 20 tahun silam jauh berbeda dengan tantangan saat ini. Mengingat pada tahun 2004, belum dikenal konsep-teori perang hibrida, grey zone operation, A2/AD, penguatan siber, indikasi kuat pertarungan Amerika dan China, serta perpindahan ibu kota.

“Hal-hal seperti ini yang harus kita evaluasi sehingga nanti perubahan dinamika lingkungan strategis, perubahan ancaman, karakter teknologi, perang yang berbeda yang memang harus ditangkap, sehingga

evaluasi UU TNI yang tahun depan berusia 20 tahun bisa secara tajam kita laporkan,” ucap Andi Widjajanto. Dirinya juga menyampaikan bahwa akan ada diskusi dan pengkajian lanjutan guna membahas tindak lanjut hasil evaluasi.

Hadir sebagai narasumber pada diskusi kali ini yakni Anggota Komisi I DPR RI Dr. H. TB. Hasanuddin, S.E., M.M., M.Si; Direktur G Bais TNI Laksma TNI Ibnu Anas S.H., M.Tr. Opsla; Deputi Bidang Koordinasi Politik Dalam Negeri Kemenko Polhukam RI Mayjen TNI Heri Wiranto, S.E., M.M., M.Tr. (Han); Direktur SDM Ditjen Kuathan Kemhan RI Brigjen TNI Hendy Antariksa; dan Kepala Lab Indonesia 45 lis Gindarsah, M.Si., M.Sc.



Lemhannas RI Selenggarakan Penataran Istri dan Suami Peserta PPSA 24

Senin

02

10/2023



JAKARTA - Menjelang akhir Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA) 24, Lemhannas RI menyelenggarakan Penataran Istri dan Suami Peserta PPSA 24. Pembukaan kegiatan berlangsung pada Senin (2/10), di Ruang Dwi Warna Purwa, Gedung Pancagatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Penataran yang berlangsung selama enam hari dan diikuti oleh 74 orang istri dan 3 orang suami tersebut memiliki beberapa tujuan, yakni membekali dan memantapkan para istri/suami sebagai pendamping kader pimpinan tingkat nasional, lalu meningkatkan wawasan tentang etika bagi istri/suami yang dapat menjadi teladan bagi keluarga besar unit kerja dan masyarakat, serta meningkatkan keakraban dan persaudaraan antar sesama istri peserta PPSA 24 maupun dengan Lemhannas RI.

Hal tersebut sejalan dengan peserta PPSA 24 yang setelah lulus dari pendidikan Lemhannas RI akan menduduki jabatan-jabatan baru dengan tantangan-tantangan baru. Untuk itu, Lemhannas RI harus memastikan bahwa para pendamping, yakni istri dan suami bisa memahami tantangan-tantangan baru tersebut.

Pada kesempatan yang sama juga dilaksanakan pembekalan materi yang diberikan langsung oleh Andi Widjajanto. Disampaikan bahwa peserta PPSA akan mendapat jabatan di level strategis mulai saat ini sampai empat tahun kedepan. Untuk itu, diharapkan para alumni pendidikan bisa mewarisi karakter warna lembayung yang merupakan ciri khas Lemhannas RI, karakter yang tenang dalam bertindak. "Jadi ibu bapak mestinya nanti melihat para peserta (PPSA) 24 ini setelah

lulus menjadi orang yang semakin tenang, orang yang semakin matang, orang yang semakin ajek, dan orang yang semakin sabar," jelasnya.

Andi Widjajanto menekankan kepada peserta penataran istri dan suami harus bisa melakukan interaksi secara tidak substansi dengan orang-orang yang ada dalam ruang lingkup organisasi tempat suami dan istri peserta PPSA 24 bertugas. Mengakhiri materinya, Andi Widjajanto berpesan kepada peserta penataran istri dan suami peserta PPSA 24 agar berdiskusi dengan suami dan istrinya akan hal-hal yang bisa dilakukan untuk mendapatkan karakter lembayung khas Lemhannas RI.

Kepala Biro Humas Settama Lemhannas RI Berikan Pengenalan Lembaga Kepada Peserta Penataran Istri dan Suami PPSA 24

Senin
02
10/2023

JAKARTA - Kepala Biro Hubungan Masyarakat Sekretariat Utama Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Karo Humas Settama Lemhannas RI) Brigjen TNI Suratno, S.I.P memberikan pengenalan lembaga kepada para peserta Penataran Istri dan Suami Program Pendidikan Singkatan Angkatan (PPSA) 24 pada Senin (2/10), di Ruang Dwi Warna Purwa, Gedung Pancagatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Pada kesempatan tersebut, Suratno menyampaikan Lemhannas RI didirikan oleh presiden pertama Ir. Soekarno pada tgl 20 Mei 1965. Lemhannas RI didirikan karena kedepan pertempuran tidak hanya dilakukan dengan senjata melainkan juga geopolitik. Selain itu, Suratno menjelaskan tugas Lemhannas RI, yakni menyelenggarakan pendidikan penyiapan kader dan pementapan pimpinan tingkat nasional, menyelenggarakan pengkajian yang bersifat konsepsional dan strategis, dan menyelenggarakan pementapan nilai-nilai kebangsaan.

Pada program pendidikan Lemhannas RI, terbagi kedalam tiga program, yakni Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA), Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPRA), dan Program Pementapan Pimpinan Daerah Angkatan (P3DA). Untuk kajian Lemhannas RI terbagi kedalam empat kajian, yakni kajian strategis jangka panjang, kajian strategis jangka menengah, kajian

strategis jangka pendek, dan kajian strategis terkini (quick response). Lalu pada Program Pementapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI dilaksanakan dalam program pelatihan untuk pelatih, dialog kebangsaan, dan evaluasi dampak.

Mengakhiri paparannya, Suratno menyampaikan setelah lulus pendidikan Lemhannas RI, suami/istri peserta PPSA 24 akan tergabung pada Ikatan Keluarga Alumni Lemhannas (IKAL-Lemhannas).



Lemhannas RI Melaksanakan Transfer Pengetahuan dari Pemprov Jawa Barat Guna Sukseskan Reformasi Birokrasi

Selasa
03
10/2023

JAKARTA - Sebagai upaya meningkatkan Reformasi Birokrasi, Lemhannas RI menyelenggarakan Diskusi dan Workshop Keberhasilan Pembangunan Reformasi Birokrasi (RB) Pemerintah Provinsi Jawa Barat pada Selasa (3/10), di Ruang Syailendra, Gedung Astagatra Lantai 3, Lemhannas RI.

Hadir sebagai narasumber, yakni Kepala Biro Organisasi Pemerintah Provinsi Jawa Barat Teten Ali Mulku Engkun, Ph. D.; Analis Kebijakan Ahli Madya Pemerintah Provinsi Jawa Barat Iwan Kurniawan, S.STP., MAP.; dan Fungsional Analis Kebijakan Ahli Muda Pemerintah Provinsi Jawa Barat Akhmad Deni Sumirat, S.STP., M.M.

“Perlu upaya, komitmen, dan kerja sama dari seluruh unsur di lingkungan Lemhannas RI untuk dapat mensukseskan pelaksanaan Reformasi Birokrasi,” ungkap Kepala Bagian Fasilitas Reformasi Birokrasi Biro Perencanaan Lemhannas RI Kolonel Laut (KH) Muhammad Dachlan, S.Pd., S.A.P., M.A.P. Hal tersebut berkaca pada terbitnya Peraturan Menteri PANRB No. 3 Tahun 2023 tentang Penajaman Road Map RB Nasional yang dinilai akan meningkatkan tantangan bagi pelaksanaan RB di Lemhannas RI.

Sejalan dengan hal tersebut, satu instansi pemerintah yang dinilai telah berhasil dalam pembangunan RB adalah Pemerintah Provinsi Jawa Barat. Hal tersebut dapat dilihat dari keberhasilan Pemerintah Provinsi Jawa Barat dalam memperoleh predikat A untuk nilai RB dan predikat A untuk nilai Sistem Akuntabilitas



Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). Penyelenggaraan diskusi dan workshop ini bertujuan untuk melakukan transfer pengetahuan yang mungkin dapat dilaksanakan di Lemhannas RI guna mendukung peningkatan RB di Lemhannas RI. Dalam kesempatan tersebut, para narasumber menjelaskan tentang

konsep Transformasi Jabar. Bahwa dalam perjalanannya disadari bahwa dynamic governance, digital government, network government, dan whole of government merupakan satu kesatuan dalam menyukseskan Reformasi Birokrasi. Dalam melakukan transformasi harus memiliki beberapa konsep yang terintegrasi.

Sejumlah Prajurit TNI dan Personel ASN Lemhannas RI Menerima Kenaikan Pangkat

Rabu

04

10/2023

JAKARTA - Lemhannas RI menggelar Upacara Pelaporan Kenaikan Pangkat dan Golongan Periode 1 Oktober 2023 Personel TNI dan ASN Lemhannas RI pada Rabu (4/10) di Lobi Gedung Pancagatra Lantai 6, Lemhannas RI.

Sebanyak 16 prajurit TNI dan 25 ASN di lingkungan Lemhannas RI menerima kenaikan pangkat dan golongan satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya. Hal tersebut didasari pada Keputusan Gubernur Lemhannas RI Nomor 185 Tahun 2023 tentang Kenaikan Pangkat Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan Lemhannas RI dan Surat Perintah Gubernur Lemhannas RI Nomor SPRIN/1747/IX/2023.

Kepala Biro Umum Lemhannas RI Brigjen Pol Drs. Wibowo, M.H.

yang memimpin upacara tersebut, mengucapkan selamat kepada Prajurit TNI dan ASN yang telah dinaikan pangkatnya satu tingkat lebih tinggi untuk periode 1 Oktober 2023.

Lebih lanjut, Wibowo menyampaikan bahwa kenaikan pangkat tersebut merupakan kehormatan dan sebuah penghargaan. Kenaikan pangkat merupakan bagian dari pembinaan karier personel yang bertujuan untuk meningkatkan motivasi, kesejahteraan moril, dan materil sehingga akan terpelihara tekad dan motivasi dalam bekerja. Namun, harus disadari bahwa bertambah tingginya pangkat yang disandang akan diiringi dengan peningkatan tanggung jawab dan tugas yang diemban.

“Kenaikan pangkat merupakan amanat yang sangat tinggi nilainya, memiliki dimensi moralitas yang mengandung pesan dan harapan agar personel lebih optimal dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab,” tandas Wibowo.

Ditegaskan Wibowo, kenaikan pangkat tersebut hendaknya dapat mendorong personel untuk bekerja lebih baik dan profesional dalam melaksanakan tugas sehingga dapat menjadi teladan bagi pejabat dan pegawai lainnya. “Diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat perubahan untuk meningkatkan kinerja organisasi yang semakin baik lagi, memberikan manfaat bagi Lemhannas RI, terlebih bagi masyarakat, bangsa, dan negara,” pungkasnya.



Program Pendidikan Singkat Angkatan 24 Lemhannas RI Resmi Ditutup

Selasa

10
10/2023

JAKARTA - Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto secara resmi menutup Program Pendidikan Singkat Angkatan (PPSA) 24 pada Selasa (10/10), di Ruang Dwiwarna Purwa, Gedung Pancagatra Lantai 1, Lemhannas RI.

Andi Widjajanto berpesan agar Alumni PPSA 24 dapat membuktikan bahwa investasi dan kepercayaan yang sudah dilakukan oleh negara, Kementerian/Lembaga, Mabes TNI, Mabes POLRI, Organisasi dan Institusi kepada Lemhannas RI bisa dibuktikan dengan kerja nyata dalam karir peserta kedepannya.

Kepercayaan tersebut dapat dibuktikan dengan Alumni PPSA 24 menunjukkan kualitas kepemimpinannya dalam tugas-tugas berikutnya. Hal tersebut merupakan investasi yang negara berikan kepada 79 calon pemimpin nasional. "Hari ini saya melarang teman-teman untuk bermimpi

menjadi pemimpin. Hari ini jadilah pemimpin," serunya.

Andi Widjajanto juga berharap nantinya sebagai alumni PPSA 24 dan juga sebagai anggota IKAL-Lemhannas, bisa terus menjaga kekeluargaan dan guyubnya untuk bisa menciptakan interaksi yang berkelanjutan.

Pada kesempatan yang sama, diberikan Penghargaan Predikat Kertas Karya Ilmiah Perseorangan Terbaik (TASKAP) dari setiap unsur (TNI, POLRI, dan ASN/Non ASN). Adapun penghargaan diberikan kepada Brigjen TNI Rudy Saladin, M.A. dari TNI AD, Laksma TNI Haris Bima Bayuseto, S.E., M.Si., M.Tr. Opsla. dari TNI AL, Marsma TNI Bambang Juniar Djatmiko, S.Sos., M.M. dari TNI AU, Irjen Pol Raden Prabowo Argo Yuwono, S.I.K., M.Si. dari POLRI dan Dr. Ian Montratama, S.E., M.E.B., M.Si. (Han) dari ASN/Non ASN.

Penghargaan selanjutnya dengan kategori predikat akademik terbaik dari setiap unsur (TNI, POLRI, dan ASN/Non ASN). Penghargaan tersebut diberikan kepada Brigjen TNI Lucky Avianto, S.I.P., M.Si. dari TNI AD, Laksda TNI Agus Hariadi, M.Han dari TNI AL, Marsma TNI Mochammad Untung Suropati, S.E. dari TNI AU, Brigjen Pol Andik Setiyono, S.I.K., S.H., M.H. dari POLRI dan Dr. Ian Montratama, S.E., M.E.B., M.Si. (Han) dari ASN/Non ASN.

Selanjutnya, diberikan juga penghargaan Wibawa Seroja kepada Brigjen Pol Andik Setiyono, S.I.K., S.H., M.H. Penghargaan selanjutnya dengan kategori predikat akademik terbaik diberikan kepada Brigjen Pol Andik Setiyono, S.I.K., S.H., M.H. dan predikat taskap terbaik diberikan kepada Irjen Pol Raden Prabowo Argo Yuwono, S.I.K., M.Si.

